

Rund um den Hesselberg (besonders für Familien geeignet)

Wassertrüdingen – Reichenbach – Aufkirchen – Wittelshofen – Ehingen – Lentersheim (Unterschwanigen – Dennenlohe) – Altentrüdingen – Wassertrüdingen



Streckenlänge: 30 km (Alternativstrecke 1: zusätzlich ca. 10 km)

Die Strecke ist überwiegend eben und immer gut befahrbar. Soweit möglich werden viel befahrene Straßen vermieden, nur im Bereich Wittelshofen und Lentersheim muss man auf der Landstraße auf Autoverkehr Acht geben. Auf dieser Tour kann der höchste Berg Mittelfrankens (689 Hm) von allen Seiten bewundert werden.

Start: Marktplatz Wassertrüdingen



Wir starten am Marktplatz in **Wassertrüdingen** direkt vor dem Radler Hotel. Es geht zunächst Richtung Süden, rechts am Schloss vorbei über die erste Wörnitzbrücke. Wir fahren in Richtung Freibad auf dem „Wörnitzweg“. Diesem folgen wir am Waldrand entlang.

Nach ca. 4 km überqueren wir die nach Fürnheim führende Straße. An dieser Kreuzung können wir einen Abstecher zur Schmalzmühle (rechts Richtung Röckingen) machen. Ansonsten fahren wir geradeaus nach **Reichenbach**. Wir durchfahren Reichenbach mit einem kurzen steilen Anstieg. Wir fahren weiter Richtung **Aufkirchen** und werden nach einigen Metern mit einer kurzen Abfahrt belohnt. Auf der nächsten kleinen Kuppe können wir rechts im Wald einige sehr alte Linden bewundern und haben einen schönen Blick auf den Bergrücken des Hesselberges. An der Wunibaldquelle bietet sich eine erfrischende Rast an. In Aufkirchen geht es geradeaus Richtung **Wittelshofen** und **Römerpark Ruffenhofen**. An der nächsten Abzweigung geht es rechts nach Wittelshofen, indem wir den „Wörnitzweg“ verlassen. Doch davor lohnt es sich, einen Abstecher in den Römerpark Ruffenhofen zu machen. Der Weg dorthin ist gut beschildert. Danach führt uns unser Weg über die Wörnitzbrücke nach Wittelshofen. Unmittelbar nach der Brücke befinden sich ein Biergarten und ein Spielplatz.

Wir verlassen Wittelshofen auf der Straße nach **Ehingen**. Die Strecke nach Ehingen legen wir auf dieser Ortsverbin-

dungsstraße zurück. Auf halber Strecke haben wir einen etwa 300 m langen Anstieg. In Ehingen biegen wir an der Gaststätte „Zur Sonne“ rechts ab, Richtung Hesselberg. Am Ortsende fahren wir nach links auf den geteerten Flurbereinigungsweg nach **Lentersheim**. In Lentersheim angekommen, geht es durch das Dorf weiter in Richtung **Unterschweningen**. Auf dieser Straße bleiben wir ca. 2 km. Der Tour folgend biegen wir nach der Überquerung der Mühlbachbrücke in den nächsten Feldweg rechts ein (Karpfenradweg). Auf diesem nicht geteerten Weg fahren wir ca. 500 m bis wir auf einen geteerten Querweg treffen, in den wir rechts einbiegen. Nun befinden wir uns wieder auf dem „Wörnitzweg“, dem wir über **Altentrüdingen** nach **Wassertrüdingen** folgen.

Alternative 1: Wer möchte fährt von **Lentersheim** weiter nach **Unterschweningen**. Von dort aus kann man einen Abstecher nach **Dennenlohe** machen und das Barockschloss besichtigen.

Alternative 2: Kurz vor **Altentrüdingen** besteht die Möglichkeit rechts in den „**Obstlehrpfad**“ abzubiegen. Am Ende dieses Weges biegen wir nach links Richtung Wald. Nachdem wir das Waldstück passiert haben, fahren wir parallel zur Straße, bis wir nach wenigen Metern, noch vor dem Kreisel, wieder nach rechts in einen Asphaltweg abbiegen. Anschließend überqueren wir eine Brücke über die Straße. Hier erreichen wir den nördlichen Teil der Stadt. Wir fahren geradeaus an den Tennisplätzen vorbei und biegen links am Friedhof ab. Über die Lentersheimer und die Ansbacher Straße gelangen wir zum „**Törle**“ und somit zum Ausgangspunkt.

